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蒲郡市教育委員会令和４年１２月定例会会議録 

 

開会日時 令和４年１２月２１日（水）午前１０時００分 

 

閉会日時 令和４年１２月２１日（水）午前１０時４０分 

 

場  所 蒲郡市役所６階第２委員会室 

 

〇出席委員の氏名 

教育長 壁谷 幹朗  教育長職務代理者 渡辺 充江 

委 員 石渡 篤史  委 員 水藤 賴利  委 員 稲葉千穂子 

 

●説明のために出席した者の職氏名 

  教育部長      岡田 隆志  教育政策課長      柴田 剛広 

  学校教育課長    宇野 晶由  学校給食課長      竹下 曉 

生涯学習課課長補佐 廣中美佐紀  スポーツ推進課課長補佐 三浦健太郎 

博物館長      竹内 真治  書記（教育政策課主幹） 伊藤 孝慶 

 

議事日程 

 １ １１月定例会の会議録の承認 

 ２ 教育長の報告 

 ３ 報告事項（各課報告事項） 

 ４ その他 
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出席者５名により定足数を満たしたため、令和４年１２月定例会は成立。 

 

１ １１月定例会の会議録の承認 

事前に届けられた会議録については意見なく承認された。 

 

２ 教育長の報告 

（１）市議会１２月定例会について   

（２）令和５年度からの３学期制のスタートに向けて    

（３）校長面接より 

（４）その他 

   ①市内の４つの中学校で実施している「生き方講演会」について 

 

３ 報告事項（各課報告事項） 

教育政策課 

学校教育課 

学校給食課 

生涯学習課 

スポーツ推進課 

博物館 

 

質疑応答。 

〇石渡委員 

 冬休みが始まります。タブレットの持ち帰りの頻度が非常に少ないと常々感じ

ていますが、こういった休みの時に触れることができればありがたいなと思って

います。 

●学校教育課長 

持ち帰りを予定している学校もありますが、アプリの更新予定が入っているこ

とから、使えない時もあるとＩＣＴ担当主事より聞いています。持ち帰らせる学

校に対しては、この点を周知しながら、これによって持ち帰りを実施する学校が

減らないようにしたいと考えております。議会でも話題となっておりますが、持

ち帰りが進むよう引き続き価値ある持ち帰りを検討していきたいと思っておりま

す。 

  ----------------------------------------------------------------------- 

〇石渡委員 

 千賀選手の野球教室は今後どうなりますか。 

●スポーツ推進課課長補佐 

 今回の野球教室についてお声をかけさせていただいておりますが、やはりメジ

ャーリーグに行かれるとのことで、今回はお断りの連絡を受けております。来年

以降については、まだ状況が見えないとのことでどうなるかわかりませんが、蒲

郡の子どもたちにとってもまさに夢につながることになりますので、何かしら接
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点を持てるようにしていきたいと思っております。余談ですが、本日１３時より

本庁舎に千賀選手を応援する懸垂幕を掲出します。 

------------------------------------------------------------------------ 

〇教育長 

 三河湾健康マラソンの状況について伝えてください。 

●スポーツ推進課課長補佐 

 １１月末までを申込期限としておりましたが、申込状況は概ね７割程度とあま

り芳しくない状況であったため、申込期限を２週間延長しました。延長した結果、

速報値ですが、定員３，４３０名のところ３，２２２名ということで９４％弱の

申込となっております。 

    

５ その他   

  ・「蒲郡市教育振興基本計画」について 

   教育政策課長説明 

・事務局 

次回の教育委員会定例会は１月１９日（木）午後２時から行います。 


